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提质增效，打响
“松江大米”品牌

详见第三版

▲

自家小院
“变身”邻里学堂

本报讯（记者 朱瑾） 昨日上

午，区人大常委会主任唐海东来到

区融媒体中心，就我区媒体融合发

展工作开展调研。区委常委、宣传

部部长赵勇参加。

唐海东一行详细了解了融媒

体中心大楼功能定位、设施分布、

平台运行、媒体融合等情况，察看

了融媒体指挥中心、广播电视演播

室和松江媒体发展史馆等处，听取

了区融媒体中心党委关于加强新

闻工作者队伍建设、着力推进媒体

融合发展等方面的工作汇报，肯定

了区融媒体中心在融合发展工作

中展现的新面貌、新气象，传播力、

影响力与日俱增，多个媒体平台发

展成绩有目共睹，各项工作都赢得

了上级的支持和认可。

目前，区融媒体中心已形成了

以松江报、松江人民广播电台、松

江电视台、“上海松江”客户端等

“两微一端一抖”全媒体矩阵，并相

继入驻人民日报客户端、央视频、

上观新闻、澎湃新闻等平台，形成

超域移动传播格局。今年，“上海

松江”微信公众号在上海政务新媒

体影响力与传播力排行榜上名列

前茅。本月，松江推出了全市首个

区级融媒体中心新闻客户端英语

频道，松江城市形象的对外影响力

进一步扩大，松江故事的传播渠道

更加广泛。

区人大常委会领导调研
我区媒体融合发展工作

本报讯（记者 李于伯）昨日下

午，区委召开中心组（扩大）学习会，

市人大常委会副主任肖贵玉作《制

造业的上海选择》专题报告。区委

书记程向民主持并讲话，区委副书

记、区长李谦，区人大常委会主任唐

海东，区政协主席刘其龙，区委副书

记肖文高，区委常委赵勇、吴继华、

竺晓忠、陈晓军，区人大常委会副主

任杨飞云、吴建良、钱秋萍，副区长

王玮华、杨剑，区政协副主席金冬云

等出席。

肖贵玉的专题报告分“贸易

与工业：历史回望”“工业革命：世

界、中国与上海”“中国制造业升

级，是上海须爬的坡”“制造业的

上海选择”四个板块，简要介绍了

我国制造业所处的历史方位、上

海工业发展的演进历程、上海是

中国工业化的重要推动地、上海

的使命等内容。报告从上海“新

基建”发展情况，从数字化、工业

物联网、信息物理系统、全球智能

制造布局等多个方面系统分析了

智能制造发展现状和面临的挑

战，重点介绍了信息物理系统的

深层意义和应用实例。同时，以

集成电路、人工智能、生物医药、

高端装备等领域重大项目为案

例，综合研判了前沿产业的发展

现状及对上海未来工作的思考。

报告中，肖贵玉多次提到长三角

G60 科创走廊建设，他表示，长三

角 G60 科创走廊从基层秉持新发

展理念的生动实践上升为落实国

家战略的重要平台，松江作出了

突出贡献。

程向民表示，上海的制造业不

仅在全国是一块“金字招牌”，更是

发挥了硬核科技创新突破和大国

重器研发制造的中流砥柱作用。

《制造业的上海选择》专题报告让

我们对制造业的发展有了更加深

刻的认识和理解，并对松江打造高

端制造业主阵地给予了专业指导，

为深入推进长三角G60科创走廊建

设，勇当科技和产业创新开路先锋

提供了启发和帮助。

程向民表示，要学深悟透习近平

新时代中国特色社会主义思想，放

眼“两个大局”，认真践行习近平

总书记“一定要把我国制造业搞

上去，把实体经济搞上去”的殷殷

嘱托，奋力打造世界一流先进制造

业产业集群，在推进“中国制造”

迈向“中国创造”中彰显长三角

G60 科创走廊的使命担当；要始

终秉持新发展理念，着眼新发展

格局，松江作为长三角 G60 科创

走廊策源地和上海高端制造业

主阵地，要勇当科技和产业创新

的开路先锋；要以更大的气魄，

坚定不移深化供给侧结构性改

革，以更精准的制度创新和更有

效的制度供给促进先进制造业

高质量发展。

肖贵玉作《制造业的上海选择》专题报告

区委中心组
（扩大）学习会召开

程向民主持并讲话
李谦唐海东刘其龙肖文高等出席

□记者 王梅

松江 60岁以上老龄人口占比达 29.3%，在

不断提升老年健康服务能级的进阶之路上，我

区充分整合为老服务资源，从社会力量参与的

心理关怀支持、专业家庭医生细致入微的倾力

付出，到探索医养结合的科学养老之路，无不

彰显出我区老年健康服务的温度与厚度，让每

一位老人安享晚年。

医养结合模式完善
健康理念更加突出

“在养老院养老，生病了还得上医院折

腾。”很早以前，在大多数人眼里，这样的烦恼

似乎无法避免。现如今，日益完善的医养结合

护理院让有老家庭省心更安心。位于辰花路

上的上海亲清护理院 350张床位常年住满，其

中不乏从市区辗转而来的老人。年过八旬的

护理院法人代表朱良才也吃住在自己创办的

护理院里。他直言，人到晚年更加明白健康的

可贵，老年朋友们之所以愿意安心住下，正是

看中了护理院医养结合的特色服务。

去年入住的朱阿婆患有冠心病、心房颤

动、慢性心力衰竭等多种疾病，入住护理院

前曾在市区多家医院多个科室就诊。老人

的女儿坦言：“因为是慢性病患者，母亲不能

长期住在医院，但反复肺部感染与出入院实

在让全家人心力交瘁。”经过多方打听，一

家人最终决定将母亲送到集“医疗、护理、康

复”为一体的护理院试一试。事实证明，当

初的决定并没有错，而今就连朱阿婆自己也

感到省心：“住在这里，生病时不用跑医院

了，蛮好！”

据亲清护理院医疗院长张一凡介绍，像朱

阿婆这样因“住院难、回家怕”而入住护理院的

情况不是个例，整个护理院患有两种及以上疾

病的老人占七成左右，患有五种及以上疾病的

也有约三成。近年来，护理院联合上海市第一

人民医院、松江区精神卫生中心等医疗机构常

态化开展医疗卫生服务。今年 9月，护理院又

成功入选为全国首批老龄健康医养结合远程

协同服务试点建设单位。

让每一位老人安享晚年
——我区探索多样化医养结合科学健康养老之路

本报讯（记者 蔡小兵） 我区持续深化住

房保障体系，积极推进公祖房拆套使用试点，

覆盖各类住房困难群体，为快递小哥、环卫工

人等城市一线务工人员提供“一间房”和“一张

床”式供给。据悉，今年下半年，全区将筹措

641套区属配建公租房实施拆套试点。

日前，位于洞泾镇的上坤旭辉小区，相关

配建公租房正在加紧内部装修，这里的公租房

将打造成拆套使用的宿舍型房源。装修标准

将参照普通公租房，所不一样的是将原先的三

室大户型进行拆套，并且将每间房间设置为两

张床铺，供两人合租。这样一来可以大幅降低

租房成本，通过“一张床”的供给方式，以更加

优惠的租金定向供给公共服务类行业企业，让

公交、环卫、家政等从事城市基础性工作的一

线务工人员可以轻松住进高档小区。

区公租房公司物业部负责人告诉记者：

“原先三室房型的租金在 3000元左右，进行拆

套后可以住六名租客，

为务工人员提供“一间房”“一张床”
松江641套配建公租房实施拆套试点

第三届中国国际进口博览会即将开幕,我区各景点在进博会期间将组织丰富多彩的

文旅活动，展示松江科创、人文、生态建设成就。图为醉白池公园新添绿植景观小品，喜迎

进博会召开。 记者 姜辉辉 摄

本报讯（记者 李于伯）昨日上午，区委书记

程向民前往区住房保障和房屋管理局调研，听取

了松江房地产市场经济运行情况汇报，并对松江

房地产市场的健康发展提出要求。区委副书记、

区长李谦，区委常委、副区长于宁等参加。

程向民充分肯定了区住房保障和房屋管理

局近年来的各项工作，区房管部门在进一步改善

松江人民的居住环境、条件，保障居民住房水平，

促进房地产市场健康发展方面发挥了积极作用。

程向民强调，要坚持“科创、人文、生态”现

代化新松江新城规划建设的新需求导向，引领

松江房地产市场健康发展。在未来“十四五”

规划上海发展格局中及长三角一体化高质量

发展的大格局中，松江新城的规划定位是打造

相对独立的长三角综合性节点城市，与“科创、

人文、生态”的价值取向相符，在规划引领中，

要根据松江新城的定位促进房地产市场健康

平稳发展；要坚持以人民为中心发展思想，满

足松江人民对居住环境不断改善提升的期待，

谋篇布局，调控好房屋建设及管理。坚持“房

住不炒”的总体定位，尊重市场规律，用更加精

准的调控手段，不断改善居住环境，让居民有

更多的实得感获得感；坚持党建引领，切实加

强人民群众关注的物业管理。要加强党风廉

政建设，坚持从严治党。加强物业公司党组织

建设，通过党建引领将物业管理抓实抓到位。

李谦表示，目前松江社会发展呈现新的态

势和新的要求，对房地产工作和房地产市场的

统筹和规划要统一思想、形成共识，房地产市

场发展要坚持积极、合理、稳健的原则持续推

动，持续用力提升品质。要加强物业行业管

理，改革运营管理长效机制，解决物业管理面

临的主要问题。

程向民在区住房保障和房屋管理局调研时强调

坚持以人民为中心发展思想，满足松江
人民对居住环境不断改善提升的期待

李谦等参加

本报讯（记者 梁锋）

昨日上午，G60商用密码产

业基地（一期）开工仪式在

泗泾镇举行。上海市密码

管理局局长沈永良，区委

副书记肖文高，副区长刘

福升，区政协副主席赵宏

卫出席开工仪式。

据了解，G60商用密码

产业基地位于泗泾镇，规

划核心区 222亩，全部建成

后建筑面积约 30余万平方

米，总投资超过 50 亿元。

项目一期占地 39 亩，将紧

密连接政产学研用测，以

融合为手段，以创新为动

力，以产业为基础，联动各

要素加快协同发展，着力

打造融创孵化平台、密码

实训平台、协同创新平台、

检测评估平台等八个创新

性功能平台，力争3年内初

具形态、5 年内形成规模，

打造国内最大规模的产业

集群，为地方经济社会发

展作出积极贡献。

沈永良表示，要借好

势、发好力，努力将 G60 商

用密码产业基地建设成为

上海密码事业创新发展的

新高地、上海集成电路产业

加快发展的新亮点、长三角

信息安全产业的新增长极，成为名副其实的国家

密码应用示范基地、国家密码科技创新基地。

泗泾镇相关负责人表示，将继续发扬“店

小二”精神，为项目开工建设提供优质服务，让

项目早建成早达产。
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一代名相牵动
两地合作
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